



En lutte contre l'austérité et l'effort de guerre

Depuis plusieurs mois, des travailleurs et travailleuses précaires de différents secteurs sont en lutte. Leur point commun? **Les coupes budgétaires annoncées qui vont avoir pour conséquence la remise en cause de leur emploi, de leur salaire, leurs conditions de travail et de la qualité de leur travail.** Ce sont notamment les services publics de la culture, du social et de la santé, du travail, de l'éducation ou les études qui vont les subir de plein fouet. Tandis que le conclave retraites est mort-né, tandis que ce gouvernement déroule son plan austéritaire ++ et se prépare à sanctionner durement les allocataires du RSA, **Rejoignons les luttes, multiplions les mobilisations, organisons nos résistances !**



Rassemblement mercredi 2 avril devant le siège du CASI

Nous n'accepterons aucune sanction pour Florie

Notre militante Florie, salariée du CASI PRG, est convoquée ce 2 avril à un entretien pour sanction disciplinaire pouvant aller jusqu'au licenciement.

Nous ne laisserons pas passer cette attaque, aucune sanction ne doit être prise. Nous utiliserons tous les moyens à notre disposition pour empêcher son licenciement!

Dialogue social, droit syndical

...La rupture !

Devant l'intransigeance des directions des activités, SUD-Rail a décidé d'acter la rupture complète du dialogue social avec la direction SNCF. Cette décision signifie, qu'en dehors des démarches liées à notre initiative, à des préavis de grève et à la défense individuelle des salarié-e-s, **SUD-Rail ne participera plus à l'ensemble des instances représentatives, aux réunions organisées par la direction**

Nous attendons de la direction SNCF, de son PDG et du ministre des Transports qu'ils prennent la mesure des décisions de leurs subordonné-e-s et qu'ils les fassent revenir à la raison avant que la situation sociale ne devienne incontrôlable !